

10月8日（水）

昨日の様子から。

4年生の授業を参観しました。自分自身の特徴を知り、自分の良さや友達の良さに気づく学習です。友達と意見を交わしたり、自分自身を振り返ったりして学びを深めました。

最後は、友達と今日の学習の振り返りを共有しました。どの子も友達のよさをしっかりと見ていて、温かい雰囲気での授業となりました。



縦割り班でのそうじが始まって1か月がたちました。今日から新しい掃除場所を受け持ちます。どの学年もしっかりと時間いっぱいまで掃除に取り組んでいます。掃除の仕方先輩を見て、どんどん上達することでしょう。



今日は5年生の国語の授業を参観しました。「たずねびと」という国語の学習です。こちらも自分の意見をしっかりと持ちながら、友達の思いや考えを聞いて学びを深めていました。戦争や平和に関する内容です。修学旅行を前にした6年生は、ぜひ各学年で行ってきた物語を思い出してみるといいですね。



5時間目には、高学年のノート鑑賞会を見に行きました。高学年3クラスがそれぞれのノートを見て、良さや自分のノートづくりに取り入れたいことを共有しました。ただ書き写すだけではなく、自分の役に立つノートをつくりたいものです。わかりやすいノートには、何か共通点があるはずですが……。お互いに刺激し合って、自分の学びが深まるノートづくりを目指しましょう。

